

NOTICIAS

Actualización | sábado, 21 de octubre de 2006, 12:18

Portada
En Portada
Opinión
Ciudad
Provincia
Deportes
Toros
Cultura
Espectáculos
Andalucía
Nacional
Internacional
Economía
Sociedad
Motor
Internet



Hallados en la Madraza restos anteriores a su construcción



J. MUÑOZ

@ Envíe esta noticia a un amigo

GRANADA. Los arqueólogos que trabajan desde septiembre en la Madraza de Granada encontraron el pasado jueves en el oratorio unos importantes restos de muralla que podrían

g.h. modificar el proyecto de restauración del edificio por su notable importancia histórica. Se trata de un fragmento de muralla que estaría datado en el siglo XIII, fecha anterior a su construcción (1349 aproximadamente) y que abriría una

TRABAJOS. Los arqueólogos trabajan en la Madraza en una actuación puntual de apoyo al proceso global de restauración del edificio.

nueva vía de investigación sobre el entorno islámico de la Madraza, según confirmó a este periódico la vicerrectora de Patrimonio e Infraestructuras, Elena Díez.

Aunque los arqueólogos tienen que profundizar ahora en el análisis de los restos hallados, el material que se pudo identificar el jueves permite anticipar que se trata de "restos muy importantes para la historia de la ciudad" que podrían incluso prolongar los trabajos de los investigadores.

"Lo que estime el arqueólogo se hará, porque si los hallazgos son importantes y necesitan ser estudiados más a fondo, nosotros no tendremos inconveniente en cambiar las previsiones que en principio habíamos fijado hasta diciembre", explicó Díez.

Según detalló a la vicerrectora Antonio Malpica, director de la excavación, los restos podrían pertenecer a antiguas casas de un adarve, "con lo cual se supone que está saliendo ahora lo que era parte de la Granada islámica anterior a la construcción de la Madraza", aclaró Díez.

Los trabajos en la Madraza de Granada comenzaron el 11 de septiembre como una excavación puntual de apoyo a la restauración global del edificio. Hasta el momento los científicos sólo habían encontrado cerámicas de época reciente, (siglos XVIII y XX) en una serie de actuaciones que se habían localizado en la llamada Sala de Exposiciones, a la izquierda del oratorio, así como en el patio central del conjunto.

Sin embargo, el pasado 6 de octubre, tras la finalización de los trabajos de consolidación en las yaserías del oratorio, los arqueólogos comenzaron a trabajar en esta sala. Desde entonces sólo han tardado unos días en dar con unos restos que incluso obligarían a modificar el proyecto de restauración del edificio para la oportuna integración de los restos y que incluso podrían modificar los plazos previstos inicialmente para su reforma integral.

Aparte del sondeo en la Sala de Exposiciones y en el oratorio, los arqueólogos tienen previstas otras actuaciones en distintas zonas del patio y en el zaguán de entrada de la Madraza.

Para determinar las zonas de trabajo, los científicos realizaron una minuciosa prospección previa con GPR en todo el conjunto, un trabajo que fue dirigido por el equipo de Electromagnetismo de la [Universidad de Granada](#) bajo la coordinación del catedrático Rafael Gómez.

AGENDA

Cartelera
Misas y cultos
Tiempo
Programación

SERVICIOS

Amor y Amistad
Cursos
Masters
Compraventa
Suscripción
Hemeroteca
Publicidad
Quiénes somos
Contactar
Tienda
Canal motor
Páginas
Amarillas
Páginas
Blancas
Callejero



| [Diario de Cádiz](#) | [Europa Sur](#) | [El Día de Córdoba](#) | [Diario de Jerez](#) | [Huelva Información](#) | [Diario de Sevilla](#) | [Granada Hoy](#) | [Málaga Hoy](#) |

Sitios recomendados

| [¿Buscas piso? - Habitaclia.com](#) | [Formación a distancia](#) | [Cursos en Madrid](#) | [Viajesmapfre.com](#) | [Fc Barcelona tickets - Real Madrid tickets](#) | [Apartments to rent in Barcelona for days](#) | [Despedidas Soltero - Soltera](#) | [Organización eventos y fiestas](#) | [Hoteles en España](#)